



Accueil > Bretagne > Saint-Jacques-de-la-Lande

Saint-Jacques-de-la-Lande. Studio Solidaire à l'épicerie sociale



Le photographe Romain Gaulier de l'Atelier Déclic a, durant les vacances d'hiver, offert des séances photos aux personnes bénéficiaires de l'épicerie sociale. | OUEST-FRANCE

OK

À toutes les vacances scolaires, en dehors de celles de l'été, les bénévoles et animateurs de l'association Atelier Déclic installent leur studio photos durant les permanences de l'épicerie sociale du Centre de la lande (CDL). Pendant ces journées, ils invitent les bénéficiaires à poser devant leurs objectifs seuls ou en famille. À l'issue, chacun repart avec un plusieurs clichés noir et blanc ou couleur.

Un rituel très attendu

Lancé en 2021, ce rituel est désormais très attendu. Plus d'une dizaine de personnes se sont prêtées au jeu durant les dernières vacances d'hiver. « **À l'origine, l'idée était d'offrir des photos d'identité de qualité pour les inscriptions des enfants à leurs activités ou pour les *curriculum vitæ*. Le projet a évolué vers des instants plus intimes et familiaux** », explique Malika Mouqouch, conseillère en économie sociale et familiale au CDL.

À ses côtés Dimitri Roumagne, animateur à Atelier Déclic sourit. « **Notre objectif est d'offrir des bons moments et de faire plaisir. Tout le monde prend des photos avec son ordiphone. Mais peu de gens ont les moyens de s'offrir une séance avec un professionnel. Les tirages papier sont des cadeaux permettant de garder une trace précieuse et durable de ces instants** », insiste l'intéressé. « **Découvrir son image captée par une autre personne est toujours un moment important. Cela permet de prendre conscience de sa valeur et renforce ainsi l'estime de soi.** »

Saint-Jacques-de-la-Lande